

## NUMAD 2018

Plusieurs élèves du lycée Joffre accompagnés de leur professeur d'histoire, N. Exbrayat, ont participé du 7 au 9 février 2018, à une simulation de l'Assemblée générale de l'ONU, le « NUMAD » (Nations Unies Madrid), organisée par le lycée français de Madrid. Accueillis notamment par Yves Saint-Geours, ambassadeur de France en Espagne, et Miguel Ángel Moratinos, ancien ministre des affaires étrangères espagnol, plus de 200 « élèves-délégués », provenant de plusieurs lycées européens, africains et asiatiques, et répartis en 9 commissions, ont débattu pendant 3 jours autour de thèmes relevant des grands enjeux du monde contemporain : la protection écologique des océans, la préservation des identités culturelles dans le cadre de la mondialisation ou encore, le lancement d'une campagne onusienne de sensibilisation aux droits des femmes.

Cette première participation du lycée Joffre au NUMAD a été une expérience particulièrement enrichissante pour les élèves puisqu'elle leur a non seulement, permis d'échanger avec des élèves venant d'univers très différents mais également, d'aiguiser leur talent d'orateur !



*Nos délégués devant le lycée français de Madrid*



*Discours de Monsieur l'ambassadeur de France en Espagne*



*Assemblée générale du NUMAD*